
「日本で最も美しい村」連合定期総会 2018 in つるい開催報告 

 

（写真をもとに作成されたパネル） 

 

2018 年 7月 5 日～7日、北海道・鶴居村にて 2018 年度定期総会が開催されました。 

「日本で最も美しい村」連合加盟村、６３町村地域中５７町村地域からの参加者、サポーター会員の皆様、関

係者の皆様に数多くお集まりいただきました。 

連合としての今後の方針や事業計画の報告の他、外部講師をお招きした基調講演会、そして今年度新たな取り

組みとして分科会形式で参加者全員が様々なテーマに分かれてディスカッションをする時間を設けました。 

意見交換を通して、「日本で最も美しい村」連合としての結束を固め、新たな一歩を進めていくための気持ちを

高めることができました。2019 年度定期総会については奈良県・吉野町にて開催が決定しました。 

 

 

（加盟村代表者、連合理事・監事の集合写真） 

 



●歓迎行事 地元小学生による歓迎の舞「タンチョウソーラン」 

青空の下、元気な舞をご披露いただき、素晴らしい総会の幕開けとなりました。 

  

 

●総会 

連合の今後の方針や事業計画についての報告と協議の場をもちました。 

  

 

●基調講演 「美しい村でのフォトツーリズムのあり方」 株式会社ナイスク取締役会長 松尾 喬 氏 

写真を通して美しい村をどうアピールしていくか、そのアイディアについて学びました。 

  

 

 



●分科会 

「フォトツーリズム」「農泊」「自然環境」「景観条例・景観計画」等をテーマにした 4 つの分科会に分かれて、

様々な地域から集まった参加者同士でディスカッションをしました。それぞれのテーマについて、関連する活

動をされている一人者の方々に情報提供をいただき、活発な意見交換と学びの場となりました。 

 

  

  

  

 

 

 

 



●全体交流会 

藤朋流大正琴「かなでーる」、ヒートボイスの皆様によるステージパフォーマンス、地元北海道の味覚を楽しみ

ながら、参加者全員で意見交換をしました。 

 

  

  

  

 

 

 

 

 



●鶴居村内視察 

牧場、タンチョウ、釧路湿原等、鶴居村の自然とそこでの取り組みについて学ぶ機会となりました。 

  

 

鶴居村の皆様に長期間にわたってご準備いただき、素晴らしい総会となりました。 

今後とも、「日本で最も美しい村」連合の活動を盛り上げていきたいと思いますので、皆様ご支援・ご助言いた

だけますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

     


